

火災被害からの復旧クラウドファンディングを開始いたしました！馬刺しとお惣菜の専門店



2022年5月19日（木）

報道関係各位

長野県の有限会社小泉屋は、4月末に火災被害に遭い、休業を余儀なくされています。復旧に必要な資金と皆様からのエールを頂きたく、クラウドファンディングを2022年5月19日（木）より開始いたしました。

■概要

2022年4月29日夜、店舗に近接する倉庫付近からの出荷により、倉庫は全焼、1階倉庫寄りの壁付近に設置された配電盤や動力電源にも被害が及び、量りやレジ、冷蔵庫や冷凍庫、空調設備などあらゆる機器の使用ができなくなりました。

現在は復旧に向けて作業を進めておりますが、今後、食品の安全対策を徹底することはもちろんですが、防火・防犯対策もより一層強化し、愛される店として再開したいと考えておりますので、復旧した暁にはぜひご来店・ご利用下さいますようお願い致します。

当店は志賀高原や斑尾高原の入り口付近に立地し、キャンプやバーベキュー材料、土産品として馬刺しやお惣菜が人気の店です。特にボリュームたっぷりのお惣菜は、これまで、地元メディアに幾度か取り上げていただきました。

このたび、クラウドファンディングを開始いたしましたが、お礼の品として、復旧後のハンバーグ発送や店頭買い物券などをご用意しております。

皆様の温かいご支援を宜しくお願い致します。

■本件に関するお問い合わせ先

URL : <http://koizumiya.shop-pro.jp/>

担当 : 宇塚

E-Mail : info@koizumi-ya.com

Generated by ふれりりプレスリリース

<https://www.prerele.com>